

Franckesche Stiftungen zu Halle

Dissertatio Inauguralis Juridica De Pretio Affectionis In Res Fungibiles Non Cadente

Thomasius, Christian

Halæ Magdeb., [1701?]

VD18 90813766

Exlibris

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission requests please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-198584-

casii Dodecas. it. de Ratione Status
Sincerus Veritatis indagator
de iure decidendi controversias theologicas.
ecius de iure circa hereticos
Thomasius

de vera pietate iuridica
Morum cum iure scripto contentio
de iudicio seu censura morum

de
de i
Vindicta iur
de iure Pr
de iniusta
forialis, e
de Prescri
de iure st
de Romini
de quasi
de statu
de officio
de interpre
de pserad
de iure c
de Legitim
de culpa
de capti
de arthi



is ferri-
nte
mure
stinum

Larus legis Aquilia. Non est actio contra eum qui
de homicidio linguae. de Protestatione facto contraria
de fideiusore indemnitate
de iure circa titulos honorum. theses ex iure ratio
de fundamentis definiendi causas matrimoniales
de crimine Magie. D. Hofmann de potentia Diaboli in corpora

149 C 79

an heresis sit crimen? g. g. b. u. i. c. r. t.
de iure Principis circa adiaphora. n. r. f. g. o. b. u. d. i. f. L. i. p. f.

de Templariorum ordine

de culporum praestatione in contractibus } n. s. g. o. b. u. d. i. f. L. i. p. f.
de tortura ex fide Christianorum proscrivenda } I. S. Stryer de iure liciti

de defectione ord. eccl. et de salario ministr. eccl. et de aq. cerebr. g. o. b. u. d. i. f. L. i. p. f.





